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□ 会　長　　岡田　一二三
□ 副会長　　安藤　　武司
□ 幹　事　　谷田　　育子
会報委員長　 辻　　　　博

□ 題　字　　岡田　一二三
□ 例　会　　毎週水曜
□ 会　場　　岐阜都ホテル
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第 1579 回 例会　4/1（水）

担当：親睦交流委員会

日本軍は、正攻法での敵艦攻撃はもはや戦果が
期待できないと、特攻作戦を採用。そのなかで、
初出撃の神風特別攻撃隊が米軍の護衛空母１隻
を撃沈した。体当たり攻撃は「統率の外道」と
されながらも、日本軍の通常の戦術となってい
きます｡
 
・「戦艦大和」と「武蔵」には”妹”がいた！
　幻の巨艦「信濃」とは！？

戦艦「大和」と「武蔵」は、日本がかつて世界
に誇った“姉妹艦”だった。しかし「大和」と
「武蔵」に、実は「信濃」という“妹”がいた
ということはあまり知られていない。
「信濃｣とはどんな軍艦だったのだろうか。
１９４０年５月に「大和型戦艦３番艦」として
横須賀海軍工廠で建造が始まった。これは「武
蔵」の建造開始から２年も後のことだ。当初、
１９４５年３月末の完成を予定していたが、翌
１９４１年１２月になると太平洋戦争が始まっ
てしまう。そして、真珠湾攻撃やマレー沖海戦
など緒戦の結果で、もはや戦艦は時代遅れで、

卓話（９）市來　圭先生
ＴＰＰ交渉の現状と今後　　
１００万＄

第 1578 回 例会　3/25（水）

担当：安藤・林

卓話（８）小島会員　　
直近の地価動向
１００万＄

第 1577 回 例会　3/18（水） 

担当：小島・辻

本日は小島会員の卓話です。よろしくお願いし
ます。今回は、小島会員の誕生日１９４４年１
１月２８日（火）の新聞をプレゼントします。

・１９４４年１０月２３日（月）
　フィリピン（レイテ）沖海戦 

２５日まで、フィリピン周辺の海域で米軍と海
軍が激突。この最後の艦隊決戦で、日本の連合
艦隊は事実上、壊滅した。
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これからは空母を活用した航空機の時代だとい
うことがわかると、「信濃」の建造は途中でス
トップしてしまう。
「信濃」の完成は幻に終わるかに見えた。しか
し、１９４２年６月のミッドウェー海戦で日本
は主力空母４隻を失う大敗を喫し、新たな空母
を急造する必要に迫られた。そこで浮上したの
が、「信濃」を空母に改造する計画だった。
一説には、大和型戦艦の象徴である、主砲の「
４６センチ砲」を、呉から横須賀に運搬する専
用輸送船が米潜水艦に沈められてしまったため､
もはや戦艦としての建造は困難になってしまっ
たとも言われている。
こうして「信濃」は航空母艦に生まれ変わるこ
とになった。しかし戦争が激しさを増すに従っ
て、軍艦の修理が増えてしまい、人手不足で「
信濃」の工事はなかなか思うように進まなかっ
た。その一方で、海軍首脳部から「１９４４年
１０月までに工事を完成させよ」との命令が下
る。当初の予定よりも半年近く前倒しされた形
だった。このため工事には門外漢の女性なども
動員された。
１９４４年１０月には進水式が行われ、正式に
「信濃」と命名され、横須賀での工事は完了し
た。全長２６６メートル、基準排水量６万２０
００トン―当時、世界最大の空母が誕生した。
「信濃」は、１９６１年に米海軍の「キティホ
ーク」が登場するまでは世界一だったが、皮肉
なことに、「信濃」が完成した時、すでに日本
には搭載できる航空機が残っていなかったとも
いわれている。
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出席報告

会員数：32名
出席数：22/32名
出席率：68.75%
欠席者：10名（出席免除5名 84.38%）

 

　
  

 

　

　
 

委員会・同好会報告事項

・２０１５年会長エレクト研修セミナー
（ＰＥＴＳ）        

来年のテーマ　
世界のプレゼントになろう

　

ニコニコBOX（敬称略）

小島　正三：卓話の当番です。宜しく。   
松野　秀計：会長研修にいってきました。
　　　　　　４／１９の地区協議会には必ず出
　　　　　　席してください。    
辻　　　博：小島さん、本日の卓話よろしくお
　　　　　　願いします。
前田　吉彦：安藤さんありがとうございました。
　　　　　　お菓子とても評判良かったです。  

幹事報告事項

・２０１５年国際ロータリー年次大会
（サンパウロ大会）

・参加旅行募集案内送付のご案内

・２０１４－２０１５国際ロータリークラブ　
　第２６３０地区青少年育成小委員会活動報告
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　 　　　　　会報・広報　３月担当　安藤　重広

次回例会のご案内

第１５７９回　例会 ４月１日（水）

慶祝行事・観桜例会

担当者：親睦交流委員会

       
例会行事（敬称略）

例会行事          
・卓話　小島会員

　          

          

ゴルフ同好会　３月度例会

日時：３月１９日（木）雨
場所：ＴＯＳＨＩＮ　Ｇｏｌｆ　Ｃｌｕｂ　
　　　Ｃｅｎｔｒａｌ　Ｃｏｕｒｓｅ

（順　位）　（氏　名）　　（ＮＥＴ）
優　　勝 岡田　　忍　　７８　   
準 優 勝 山口　八郎　　８０  
３　　位 辻　　　博　　８０
・ドラコン
Ｎｏ．４　　辻　　　博
Ｎｏ．１４　辻　　　博
・ニアピン
Ｎｏ．２　　山口　八郎
Ｎｏ．６　　辻　　　博
Ｎｏ．３　　該当者なし
Ｎｏ．１７　辻　　　博

       

昭和４０年頃から鑑定をされています。

鑑定実績の一例ですが岐阜市役職、東海環状線
等の鑑定をされました。
　　　
・直近の地価動向について　
（１）平成２６年地価調査結果　
（２）平成２７年地価公示予想
（３）最高上昇率地及び最高下落地土はお手元
　　　のデジメを参考にしながら話されました。
　　　日本一は金沢駅　プラス１５％、二番　
　　　名古屋駅、三番　銀座､ちなみに最下位
　　　広島の震災地区のマイナス１５％だそう
　　　です。
　　　岐阜の地価公示につきましては、回復傾
　　　向にあるということです。　　　　　　　         


